



Sistema de Clasificación Industrial de América del Norte SCIAN

18 de Octubre de 2018, Culiacán, Sinaloa

Sala de Juntas de la Dirección de Estadística



El uso de SCIAN permite reflejar con precisión la estructura económica del país: la comparabilidad entre las estadísticas económicas generadas por México, Estados Unidos y Canadá; y es el primer clasificador de actividades económicas construido ex profeso para Norteamérica.

Para acceder al material presentado en la capacitación y a la evidencia como son la minuta, asistencia y fotografías del evento acceder a: <http://ceieg.sinaloa.gob.mx/Capacitaciones.aspx>

SCIAN 2013 y SCIAN 2018

